

Microcirugía

El pasado 13 de mayo, a consecuencia de un accidente laboral, sufrí la amputación del pulpejo de los dedos índice y pulgar de la mano derecha. Fui atendida en el servicio de urgencias del Hospital Reina Sofía por el doctor Arnedo, el cual, tras varias diligencias con la Mutua, me derivó a la Clínica San Miguel de Pamplona, donde tuve la gran suerte de conocer al doctor Villafañe, especialista en cirugía estética y microcirugía. Tras la intervención quirúrgica y tres meses de curas y rehabilitación, lo que en un principio era una amputación total de ambos dedos, hoy puedo decir que los conservo y con total funcionalidad.

Por ello, quiero instar a mutuas y traumatólogos a que no den nada por perdido. ¡¡La microcirugía existe!! Y a pesar del coste económico que pueda suponer (a las mutuas) no es comparable con la calidad de vida de un trabajador.

Muchas gracias, doctor Villafañe, siempre le estaré agradecida.

ALICIA CUNCHILLOS